



## Séjour des correspondants allemands

publié le 18/05/2012

Les 28 élèves de la [Realschule](#) d' [Endingen](#) sont repartis le vendredi 18 mai au matin par le train. Beaucoup étaient tristes de quitter leur correspondant français après 10 jours de liens étroits. Des amitiés se sont liées pendant les visites organisées par **Eric Lefer** professeur d' allemand du collège (Futuroscope, île de Ré) et par les familles mais aussi pendant les heures de projet en commun (cette année sur les musiques d'adolescents).



C'était le groupe le plus nombreux venu à Coulonges depuis longtemps à la grande satisfaction de leurs accompagnateurs **Brigitte Zimmermann** et **Joachim Bretschneider**. Un pot de l'amitié a été offert par la mairie de Coulonges.



### Portfolio



